
 3年ぶりに国産メカニックに

戻ってきました。少しでも皆様

の楽しいバイクラ

イフのお手伝いが

できればと思って

います！！ 

 

 この１０月から立場も変わり

令和元年は私にとって記念の年

になりました。今年

もあと１か月、来年

に向けて準備！準

備！！ 

1月26日 
◆牡蠣食べ放題ツーリング 

 

 今回のひとことは【いなフェス】の結果を

報告するつもりでしたが、締切りの関係で直

前のコメントになってしまいました…当日の

天気もわかりませんが去年

のような結果にならないよ

う練習してきたので少しで

もその成果が発揮できれば

と思っています。ちなみに

ゼッケンは【９】です。 

 

 バイク通勤始め

ました！！

２年半ぶり

の！！ 

 大原です。この前常連さんが

トーカイオートの記事載ってい

る雑誌を持ってきてくれまし

た。その中にコメント付き

で載っていた人。この顔に

ピンときた方は、メカニッ

ク矢島に答えを伝えて下さ

い（＾－＾）写真の人のサ

インがもらえるかも。 

 GWごろに、高額なウイ

ンタージャケッ

トを買っていた

ので今シーズン

に着るのが楽し

みです♪ 

 毎年、年末年始の連休付近で胃腸

風邪になる率が高いです。昨年はイ

ンフルエンザと胃腸風

邪をほぼ同時にやらか

しましたので、今年こ

そは病気にかからない

ように連休を過ごした

いと思います！ 

 息子を連れて大井川鉄道へトーマス

を観に行ってきました。トーマスだか

らってナメてましたが・・・ 

 流石蒸気機関車！！

めちゃくちゃかっこよ

かったです！子供並み

にテンションが上がっ

てしまいました。 

 最近ロータスの修理が終わり

ルンルンで通勤に使っていま

す。扉からの出入

りがし辛いのが難

点です。でもそこ

も含めて大好き♡ 

 

2月23日 
◆渥美半島どんぶりツーリング 

3月22日 
◆オーシャンツーリング 

 休憩中はだいたいチョコを食べて

います。バッカスとラミー

はリキュールが入っている

ので我慢です。リベラ率高

めです♡ 
 

 最近マナティーに会えない日々が続い

ています。年末までには暇を

見つけて伊豆へ行きた

いと思います。 

 今年の目標が一つ増

えました。  

 


